

ABSTRAK

Yunisa AINU Rohmah, Reportase Wartawan Berita Vaksin Covid-19 Kota Bandung (Studi Fenomenologi pada Wartawan di Kota Bandung).

Berita terkait isu Vaksin Covid-19 merupakan isu yang ramai dibicarakan oleh berbagai media baik cetak maupun online, baik wilayah nasional maupun lokal seperti di media Jawa Barat. Peneliti menggunakan informan dari tiga media yang menjadi objek penelitian terkait penulisan berita vaksin, yaitu AyoBandung, Radar ABndung dan Tribun Jabar. Setiap terporter harus memiliki pengetahuan tentang vaksinasi sebelum terjun ke lapangan meliput berita vaksin tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pemaknaan wartawan tentang reportase berita Vaksin Covid-19 di Kota Bandung; untuk mengetahui pemahaman wartawan tentang reportase berita Vaksin Covid-19 di Kota Bandung; dan untuk mengetahui pengalaman wartawan dalam reportase berita Vaksin Covid-19.

Penulisan skripsi ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif kualitatif, dimana digunakan nya metode ini untuk menemukan pengetahuan terhadap subjek penelitian tersebut. Sumber data primer berasal dari wartawan AyoBandung, Radar Bandung dan Tribun JAbar, sedangkan data sekunder berasal dari dokumentasi baik studi pistakan ataupun browsing internet. Untuk mendapatkan data peneliti menggunakan teknik pengumpulan data berupa wawancara mendalam dan dokumentasi, dan teknik keabsahan data dinilai menggunakan triangulasi sumber, teknik, dan waktu. Setelah mendapatkan data mak analisis data yang digunakan dengan pengumpulan data, reduksi data, dispay data, dan pengasan kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini disimpulkan dalam tiga poin yaitu; *pertama* infprman memahami reportase, kemudian pemahaman tentang berita Vaksin Covid-19, dan proses jurnalistik dalam reportase berita Vaksin Covid-19 dinilai sama dengan peliputan berita lainnya. *Kedua*, para informan memaknai pemberitaan Vaksin Covid-19 ini sebagai bentuk informasi kepada khalayak mengenai segala perkembangan terkait pencegahan Covid-19 melalui vaksin, memberikan edukasi kepada masyarakat tentang tujuan Vaksin, pentingnya Vaksin, jenis Vaksin, kriteria seseorang yang mendapatkan vaksin, dan mengajak untuk Vaksin Covid-19. *Ketiga*, dalam tahapan peliputan berita informan menilai prosesnya sama saat persiapan melakukan internet research terlenih dahulu, kedua membuat list pertanyaan dan menentukan narasumber, ini merupakan poin yang juga penting. *Ketiga*, melakukan liputan di lapangan dan menulisnya. Dalam proses peliputan, wartawan harus mendapatkan data terverifikasi dengan baik agar ketika menuliskan dan menerbitkan tidak ada kesalahan.

Kata Kunci: Reportase, Wartawan, Berita, Vaksin, Covid-19